

Fecha: 22-07-2025
 Medio: El Líder
 Supl. : El Líder
 Tipo: Noticia general

Pág. : 7
 Cm2: 241,4
 VPE: \$ 220.677

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Avistan orcas cazando lobos marinos frente a la costa de Santo Domingo**



FUERON VISTO POR PESCADORES.

Avistan orcas cazando lobos marinos frente a la costa de Santo Domingo

Pescadores deportivos registraron a un grupo de orcas que seguía a lobos marinos a cinco millas de la costa.

Jesús Fariás Silva
 cronica@lidersanantonio.cl

Un inusual y valioso encuentro con la fauna marina se vivió este fin de semana frente a las costas de Santo Domingo. Un grupo de pescadores deportivos sanantoninos que se encontraba embarcado a unas cinco millas náuticas mar adentro, observó y registró la presencia de al menos seis a siete orcas en plena actividad de caza de lobos marinos comunes. El avistamiento ocurrió el domingo 20 de julio y fue reportado al naturalista y especialista en fauna silvestre José Luis Brito Montero, presidente de la Fundación Relicto, quien agradeció especialmente al pescador Iván Cepeda, uno de los testigos del hecho, por compartir los registros y la información.

Según explicó Brito, se trata de una observación relevante para la zona y para el conocimiento de estas especies en aguas del centro de Chile. "Este domingo un grupo de pescadores deportivos sanantoninos y que pescaban embarcados en botes de pesca artesanales, a unas 5 millas marinas frente a la costa de Santo Domingo, provincia de San Antonio, se encontró con un grupo de 6 o 7 ejemplares de orcas (Orca-

nus orca), que estaban desarrollando una actividad trófica importante, ya que estaban cazando o predando lobos marinos comunes (*Otaria flavescens*)", detalló.

Los videos del avistamiento se encuentran en análisis por parte del equipo de la fundación y podrían aportar información sobre la presencia estacional o eventual de orcas en el litoral de la región.

Brito recordó además que la orca es el mayor de los delfines, alcanzando tamaños de 8 a 9 metros en hembras y de 10 a 12 metros en machos, y que forma parte de las 17 especies distintas de delfines que habitan o transitan por la costa del Pacífico Suroriental en Chile.

Desde la Fundación Relicto destacaron la importancia de este tipo de colaboraciones con la comunidad local, que permiten documentar y entender mejor la biodiversidad marina del Litoral Central. 🌟

10

a 12 metros puede alcanzar las orcas machos, mientras que las hembras miden de 8 a 9 metros.